
 
 
Ata de Reunião CADES/Subprefeitura Jaçanã/Tremembé 
Gestão 2022/2024 
Março/2022 
 
Aos 30 (trinta) dias do mês de março de 2022, às 19:00 hs, ocorreu a primeira reunião 
ORDINÁRIA mensal do Conselho de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 
Cultura de Paz – CADES regional no âmbito da Subprefeitura Jaçanã/Tremembé 
regido pela Lei Municipal Nº 14.887/2009 e pela Portaria SVMA Nº 16/2021, ocasião 
que se lavra a presente Ata nos termos abaixo: 
 
Estavam presentes na reunião:  
 
Dário José Barreto – Subprefeito e Presidente do CADES-JT 
Erick David Justo Maciel – Coordenador Governo Local – SUB-JT 
Aparecido Viana Rodrigues – Titular CADES-JT 
Silvana Aparecida Evangelista – Titular CADES-JT 
Raimundo Donato Mendes da Silva (Beto Mendes)– Titular CADES-JT 
Wellington Pereira da Silva (Ton)– Titular CADES-JT 
Edson Novoa – Titular CADES-JT 
Janete Maria Correa de Santana – Suplente CADES-JT 
Conceição Aparecida Alves – Titular CADES-JT 
Maria do Carmo Xavier (Lia) – Titular CADES-JT 
José Ramos de Carvalho – Representante CADES Municipal – Macro Norte II 
 
Reunião teve a abertura com a palavra do Subprefeito e Presidente do CADES-JT 
Dário José Barreto que deu as boas vindas a todos os Conselheiros, desejando que 
possamos desenvolver um bom trabalho no CADES na presente gestão, que para as 
próximas reuniões precisamos definir as pautas; 
 
Dada a palavra se manifestaram os seguintes Conselheiros:  
 
Aparecido Viana Rodrigues disse que precisamos definir o horário das reuniões e 
continuar os projetos do CADES-JT entre eles o Ecoturismo da Cantareira e trazer 
novos projetos de grupo para melhorar a qualidade de vida na nossa região;  
 
Silvana Aparecida Evangelista fez a sua apresentação e como educadora ambiental 
sugere buscar nas comunidades as demandas, que nossa região é muito extensa, por 
isso precisamos disseminar a educação ambiental e buscar a participação de outras 
Secretarias da Prefeitura; 
 



Raimundo Donato Mendes da Silva (Beto Mendes) em sua apresentação, disse ser 
formado em história e está a disposição do CADES para as ações que forem 
deliberadas; 
 
 
Wellington Pereira da Silva (Ton) fez sua apresentação, disse que foi candidato a 
Vereador na última eleição e quer atuar no CADES para ajudar a comunidade; 
 
Edson Novoa quer participar do CADES para melhorar a comunidade, que já faz 
trabalho filantrópico, mora no Horto Florestal, que temos bastante trabalho a ser feito; 
 
Janete Maria Correa de Santana se manifestou que mora e faz trabalho social na 
região, que temos problemas com muitas invasões, e que quer somar e aprender com 
o CADES, solicita capacitação para os Conselheiros; 
 
Conceição Aparecida Alves disse que mora no Horto Florestal, gosta do 
voluntariado, hoje atua na área da saúde, tem formação em Letras e cursa a faculdade 
de Direito, reside em uma área sem problemas graves, mas quer contribuir com a 
comunidade, pois conhecimento é poder, sugere campanhas de conscientização para 
evitar crimes ambientais, que nossa região tem bastante demandas, sugerindo que as 
nossas reuniões sejam hídricas (presencial e on-line). 
 
Maria do Carmo Xavier (Lia) disse que participou do CADES e continua a disposição 
para ajudar o Conselho no for preciso; 
 
José Ramos de Carvalho se apresentou como Conselheiro Titular do CADES 
Municipal – Macro Região Norte II, que temos bastante trabalho pela frente, que é 
necessário sempre a presença mínima nas reuniões de 50% dos Conselheiros, que 
precisamos atualizar o Regimento Interno, sendo primordial a participação de outras 
Secretarias, disse que precisamos ter um Conselheiro como Coordenador(a) e 
Secretário(a); 
 
Por fim, o Subprefeito e Presidente do CADES-JT Dário José Barreto disse que fica 
agendada a próxima reunião para o dia 27/04/2022, última quarta-feira do mês de abril 
de 2022, já ficando para a pauta a eleição de um Conselheiro como Coordenador(a) 
e Secretário(a), revisão do Regimento Interno e deliberação sobre dia e horário das 
reuniões do CADES-JT. 
 
Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente Ata que após leitura, discussão e 
aprovação, vai assinada por quem de direito. 


